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57ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE 

BACHARELADO EM ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MODALIDADE A 

DISTÂNCIA DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS HUMANAS E SOCIAIS DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE VOLTA REDONDA 

Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze 

horas, ocorreu por videoconferência pelo google meet, a quinquagésima sétima Reunião 

Ordinária do Colegiado do Curso de Bacharelado em Administração Pública - 

modalidade a distância. Participaram da reunião os seguintes membros do Colegiado 

listados em ordem alfabética: Ana Paula Poll, Carlos Frederico Bom Kraemer, Érika 

Burkowvski, Gil Bracarense Leite, Júlio Candido de Meirelles Junior, Luiz Henrique 

Abegão, Raphael Jonathas da Costa Lima, Sabrina de Oliveira Moura Dias, Thais 

Soares Kronemberger e Thiago Constância Ribeiro Pereira. A coordenadora do curso, 

professora Thais, iniciou os trabalhos agradecendo a participação e citando a pauta da 

reunião: 1) informes; 2) aprovação da Ata 56ª Reunião do Colegiado do Bacharelado 

em Administração Pública Semipresencial; 3) Aprovação Ata ad referendum – 

Comissão de professores para a seleção DAC-CECIERJ 02/2020; 4) Aprovação da 

Comissão Temporária (Thais Soares Kronemberger e Carlos Frederico Bom Kraemer) 

para a Reforma Curricular do Curso de Bacharelado em Administração Pública, 

modalidade semipresencial; 5) Aprovação do Calendário Anual (2021) de Reuniões do 

Colegiado do Bacharelado em Administração Pública Semipresencial; 6) Solicitação de 

Reabertura de Matrícula 2021/1; 7) Assuntos gerais. Em relação aos informes, a 

coordenação mencionou a mudança de gestão na Fundação Cecierj / Consórcio Cederj e 

a realização de duas reuniões do Colegiado de Coordenadores de Curso do Consórcio 

Cederj. A discussão predominante nos encontros consistiu na necessidade de 

convocação de aprovados no último processo seletivo, organizado pela Fundação 

Cecierj em conjunto com as coordenações de curso, para assumirem as disciplinas no 

semestre atual que estavam em oferta. No curso de Administração Pública, a professora 

menciona, segundo informação da coordenação da Universidade Aberta do Brasil 

(UAB) da UFF, a existência de dezoito bolsas para professor formador sendo o restante 

com financiamento pelo CEDERJ.  A professora Thais informa também, a aprovação no 

processo seletivo Edital DAC-CECIERJ 02/2020 para cadastro de reserva de quatro 

coordenadores de disciplina e um coordenador de tutoria para o curso de Bacharelado 

em Administração Pública. O último informe trata sobre a reforma curricular, a 

atualização do projeto pedagógico do curso, segundo o novo modelo do Programa 

Nacional de Formação em Administração Pública (PNAP) UAB, encaminhado pela 

Comissão à Pró-reitoria de Graduação (PROGRAD) com os ajustes apontados para 

adequação aos formulários da Universidade. Dando sequência, a professora Thais 

solicita a aprovação da ata da quinquagésima sexta reunião com dispensa de leitura. Ata 

aprovada. O próximo item da pauta trata da aprovação da Ata ad referendum – 

Comissão de professores para a seleção DAC-CECIERJ 02/2020. Ata aprovada. Dando 

seguimento, a professora Thais apresenta o próximo item sobre a aprovação da 

Comissão Temporária composta pelos membros do Núcleo Docente Estruturante (NDE) 

e Colegiado de Curso, Thais Soares Kronemberger e Carlos Frederico Bom Kraemer, 
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para a continuidade dos ajustes da Reforma Curricular do Curso de Bacharelado em 

Administração Pública, modalidade semipresencial. Todos os membros presentes 

aprovam a comissão temporária. A seguir, o próximo item da pauta diz respeito à 

aprovação do Calendário Anual de 2021 das Reuniões do Colegiado do Bacharelado em 

Administração Pública – modalidade Semipresencial. A professora Thais apresenta o 

calendário e pergunta se todos concordam com as datas propostas. Todos de acordo. Em 

seguida, a professora diz que o próximo item aborda as solicitações de reabertura de 

matrícula para o primeiro semestre de dois mil e vinte um. A professora Thais explica 

que os pedidos de reabertura de matrícula devem ser apreciados pelo colegiado de curso 

e, informa ainda, que o curso recebeu nove pedidos de estudantes que tiveram sua 

matrícula cancelada. Para tanto, a professora compartilha com os membros presentes na 

reunião, uma planilha no formato Excel com as informações de cada uma das 

solicitações e, também uma análise da coordenação de curso. Na apresentação do 

arquivo, a professora destaca o nome do estudante, semestres de entrada e saída no 

curso, motivo apresentado pelo estudante para o cancelamento da matrícula, 

informações do histórico escolar, justificativa apresentada para a solicitação de 

reabertura de matrícula, além da análise da coordenação para cada um dos pedidos. A 

professora explica cada um dos pedidos começando por Alexandre Luiz Merces que 

ingressou no segundo semestre de 2013 e teve a matrícula cancelada no primeiro 

semestre de 2020 por abandono de curso. O mesmo justifica a solicitação de reabertura 

de matrícula por motivos profissionais que o impossibilitaram de seguir com os estudos. 

Camila Mota da Silva, ingressante no segundo semestre de 2013 e cancelada no 

primeiro semestre de 2020 por motivo de abandono de curso, não informou o motivo 

para a solicitação de reabertura de matrícula, tendo mencionado o interesse em retornar 

aos estudos. Dando sequência, Clenilson Silva de Paula, ingressou no segundo semestre 

de 2014 e a pedido cancelou a matrícula no segundo semestre de 2020. No requerimento 

apontou interesse em retornar aos estudos, pois afirma ter passado por problemas 

pessoais à época do cancelamento. Possui 2.115 horas cursadas, 120 de atividades 

complementares, estágio curricular integralizado em oito semestres. Davi Veiga de 

Melo ingressou no primeiro semestre de 2016 e teve sua matrícula cancelada no 

primeiro semestre de 2019 por abandono de curso. O mesmo declara ser oficial das 

forças armadas (Exército Brasileiro) e que à época foi transferido por necessidade de 

serviço ex ofício para a Cidade de Imperatriz-MA, o que impossibilitou a continuidade 

aos estudos. Isabella Nunes de Souza, ingressante no segundo semestre de 2017 e 

cancelada no primeiro semestre de 2020 por abandono de curso, justifica a solicitação 

de reabertura por questões profissionais que a impossibilitou a dar continuidade aos 

estudos. Janete Souza Pinheiro ingressou no primeiro semestre de 2014 e teve sua 

matrícula cancelada no segundo semestre de 2016 por abandono de curso. A mesma 

relatou problemas de saúde como justificativa para a solicitação. Moises Macário, 

ingressante no segundo semestre de 2017 e cancelado no primeiro semestre de 2020 por 

motivo de abandono de curso, não justificou sua solicitação. Dando seguimento, Rafael 

Bravo Oliveira, ingressante no primeiro semestre de 2018 e cancelado no segundo de 

2018 a pedido do mesmo, em cumprimento ao que descreve a Lei nº 12.089 de 11 de 



 
Universidade Federal Fluminense  

Unidade de Volta Redonda 

Instituto de Ciências Humanas e Sociais de Volta Redonda 

Coordenação do Curso de Administração Pública  

3 

 

novembro de 2009, que proíbe que uma mesma pessoa ocupe duas vagas 

simultaneamente em instituições públicas de ensino superior. Finalizando as 

solicitações, ingressante no primeiro semestre de 2014, Virginia dos Santos Pinheiro 

teve sua matrícula cancelada no segundo semestre de 2018 por abandono de curso e 

justifica o cancelamento por motivo de problemas de saúde. Após a apresentação pela 

coordenação de curso de cada uma das solicitações e respectivas informações em 

histórico escolar, o colegiado de curso defere a reabertura de matrícula de Clenilson 

Silva de Paula e indefere os demais pedidos. Passando ao último item da pauta, a 

professora Thais diz que recebeu em fevereiro do ano em curso a avaliação institucional 

do ano de 2019 e após ser discutida em reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE) 

do curso será apresentada ao colegiado de curso na próxima reunião ordinária. A 

professora Thais pergunta se algum dos membros presentes gostaria de dizer algo mais 

e, como nada foi acrescentado, agradece a presença e encerra a reunião às quinze horas. 

Eu, Ana Paula Poll, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada por 

todos os membros do colegiado presentes na reunião. 

 

 

 

_____________________________                        _____________________________                                                 

            Ana Paula Poll                                                Thais Soares Kronemberger 

 

 

 

 

 

 

 


